



La Caja Blanca, Espacio de Arte y Creación Joven Programación Auditorio Ficha Espectáculo

Espectáculo:	GALA DE NAVIDAD “LA NAVIDAD ESTÁ EN TI” ESCUELA DE CANTO ALBA BERMEJO
Compañía / grupo:	Escuela de canto Alba Bermejo
Tipo de Actividad	
Fecha:	23 de Diciembre de 2024
Hora inicio:	Primer pase: 17:00 horas Segundo pase: 19:30 horas
Entrada	<p>Precio: Precio normal: 8€, Precio venta anticipada: 5€</p> <p>El precio es de 5 euros para cada pase, y de 8 euros si la persona quiere asistir a ambos pases. El precio en taquilla el día del evento será de 8 euros para cada pase y 10 si quiere entrada para el evento completo.</p> <p>Puntos de recogida de entradas: Escuela de Canto Alba Bermejo: calle Montevideo, 12a (instalaciones Big Sound Corp) en el Polígono El Viso (Málaga).</p> <p>Aforo condicionado a la Legislación Vigente.</p> <p>Apto para todos los públicos.</p>

Información de la Actividad / Espectáculo	
Artistas	
Sinopsis	<p>LA NAVIDAD ESTÁ EN TI es un concierto en el que se da especial importancia a las canciones de temática navideña para destacar esta época del año. Este recital de artistas malagueños pretende ser un escaparate de talento para los distintos alumnos de canto, guitarra y bajo de la Escuela de Canto Alba Bermejo.</p> <p>En el concierto se interpretarán temas conocidos en estas fechas tan señaladas potenciando un mensaje positivo de unión, amor y paz. Se celebrará el día 23 de diciembre de 2024 en horario de tarde. Las canciones serán estándares o versiones de canciones de temática navideña o religiosa, u otras que encajan con la temática del día, en varios idiomas y en formato diverso: individuales, dúos, tríos o cuartetos.</p> <p>Estarán cantadas por los alumnos de la Escuela de Canto Alba Bermejo, y profesora junto con una base musical pregrabada, y en concreto dos canciones serán interpretadas por los alumnos de instrumento (guitarra y bajo) más un cantante alumno de la escuela también, tocadas en vivo.</p> <p>El evento es un concierto musical escaparate de talentos donde se destacará la canción de temática navideña como acompañante de la época final del año. Se pone así de manifiesto la importancia de la música en la vida de las personas, y el mensaje de unión, amor y paz que queremos destacar. Los intérpretes, alumnos y profesora de la escuela, escogerán canciones que han sido significativas para la época navideña, o de temática religiosa u alguna otra temática que tenga un mensaje positivo para la sociedad. Se realizarán con base musical excepto dos canciones que serán interpretadas por los alumnos de instrumento: bajo y guitarra.</p>
Trayectoria	<p>Este es un concierto genuino ideado por Alba Bermejo para poder ofrecer una propuesta cultural relacionadas con las fechas a la par que entretener. Es la primera vez que se realizará en directo, después de muchos ensayos. Así, cada año se lleva a cabo una nueva idea para concierto. En anteriores eventos se han ofrecido diferentes modalidades de conciertos, como son conciertos de duetos, conciertos temáticos de música de cine, conciertos con instrumentos acústicos, etc. Desde 2018 la Escuela de Canto Alba Bermejo se ha ido formando una trayectoria de conciertos y</p>



	<p>eventos que destaca sobre otras escuelas en Málaga.</p> <p>Además, cuenta con una banda de músicos residentes que a día hoy forman la sólida agrupación Haterband, que pone banda sonora a la mayoría de los eventos que organiza la escuela. Con esta banda, la Escuela de Canto Alba Bermejo ha participado en multitud de escenarios malagueños, destacando el Castillo de Gibralfaro y La Noche en Blanco. Además, es una activa colaboradora de eventos benéficos donde pone la nota musical, destacando eventos para Pozos sin Fronteras, Fundación Olivares, Asociación Papilio, Casa Ronald McDonalds, y otros muchos en los que participará en el futuro por causas solidarias. Con base musical pre-grabada ha participado recientemente en multitud de otros actos como eventos benéficos como Fuertes y Hermosas en la plaza de la Constitución, en 2024, eventos para la Fundación Andrés Olivares, Cudeca, ha participado en actos oficiales del ayuntamiento de Rincón de la Victoria por el mes de la Mujer, y ha organizado conciertos propios en salas como La Cochera Cabaret, La Caja Blanca, The Hall, el Centro de estudios del Folclore de Benagalbón, Sala Las Musas, Arsenal y la sala Big Sound Corp, Alba Bermejo, cantante en activo y profesora de canto y técnica vocal imparte clases de técnica vocal y canto, teoría musical y armonía, clases de instrumento y prepara castings y pruebas de acceso a enseñanzas artísticas desde 2018 a través de la denominada Escuela de Canto Alba Bermejo.</p> <p>Destaca por dar visibilidad a los alumnos en eventos en directo para que desarrollen sus habilidades en un entorno de musical real. Alba Bermejo, como artista y profesora, quiere infundir y promover en sus alumnos confianza en el escenario y en sí mismos, capacidad de resolución, experiencia y motivación, en un entorno emocionante y divertido.</p> <p>Tiene una amplia trayectoria en escenarios, tanto como artista, como profesora en diferentes escuelas y como organizadora de eventos para alumnos desde sus comienzos. Ha organizado conciertos para los alumnos en salas de concierto privadas como The Hall o La Cochera Cabaret, centros comerciales como el Centro Comercial Málaga Plaza, terrazas como El Arsenal (Muelle Uno) o La Terraza Nómadas, y también ha participado en eventos organizados por el ayuntamiento como La Noche en Blanco o Las fiestas marineras de Huelin, y el evento Fuertes y Hermosas en 2024 así como eventos benéficos como el evento Rock4Water de Pozos Sin Fronteras en el Castillo de Gibralfaro o el evento Concierto contra la Esclavitud del Siglo XXI organizado por la Asociación Papilio que se celebró en el Auditorio Eduardo Ocón, además de haber colaborado en eventos de la Fundación Olivares o la Casa Royal McDonalds. Dispone de un elenco de músicos amigos de la Escuela (la Haterband), que se reúnen para cada evento en el que la escuela va a participar o el cual va a organizar aunque en este evento todas las canciones excepto dos serán con base musical pre-grabada y las otras dos interpretadas por los alumnos de instrumento. Con su buen hacer, la dedicación, exigencia y entrega hacia los mismos, los conciertos de la Escuela se han convertido en algo más que unos conciertos para mostrar la evolución de los alumnos cantantes. Son un lugar de encuentro, de sinergia, y donde cada uno de los involucrados da lo mejor de sí mismo y llega a tener una calidad, en muchas ocasiones, profesional. Es la actividad favorita de alumnos y profesora a lo largo del curso, que conlleva meses de planificación, organización, estudio y ensayo.</p>
Enlaces Internet	https://juventud.malaga.eu/



Alba Bermejo
ESCUELA DE CANTO

Gala recital
La Navidad
está en ti

23 DE DICIEMBRE

AUDITORIO LA CAJA BLANCA

17:00 1º PASE / 19.30 2º PASE
ENTRADA ANTICIPADA 5 EUROS / PASE
8 EUROS / 2 PASES